

Antrag der Fraktion AL/Grüne

Betreff: Haus Neckarhalde 31, genannt "Theodor-Haering-Haus"

Die zukünftige Nutzung und Namensgebung für das städtische Haus Neckarhalde 31 wird öffentlich erarbeitet und vom Gemeinderat entschieden.

In diesem Zusammenhang hat die geschichtliche Aufarbeitung dieses umstrittenen Erbes zu erfolgen. Hintergrundinformationen zur Person Theodor Haering und seiner Ehrenbürgerschaft, die neu zu bewerten ist, sind dafür unerlässlich.

Für diese Arbeit ist die Kommission "Kultur des Erinnerns" einzuberufen. Sie bezieht sachkundige Bürger und Gruppen in den Meinungsbildungsprozess mit ein und legt dem Gemeinderat ihre Vorschläge zur Diskussion und Entscheidung vor.

Begründung: Mündlich

Für die AL/GRÜNE-Fraktion
Bruno Gebhart-Pietzsch
Christoph Holscher